
Zu den Baumfällaktionen auf dem Friedhof hat Stv. Krieger folgende Fragen: 
 
An der Ostseite zu den GeWoSie-Häusern hin wurden viele große Bäume entfernt. 
Sind hier Nachpflanzungen vorgesehen? 
 
An der Birkenallee im Mittelgang wurden viele Bäume entfernt. Sind auch hier Nachpflanzungen 
vorgesehen? 
 
Längs des Weges zum Lingesten mussten mehrere große Ulmen gefällt werden. Dabei wurde der 
Zaun komplett zerstört. Wird dieser erneuert? Warum musste in diesem Zusammenhang ein 
völlig gesunder Ahorn gefällt werden? Sind hier Ersatzplanzungen vorgesehen? Wurden die 
Ulmen verkauft? Sie wären gut für eine Versteigerung geeignet gewesen.  
 
Sind weitere Fällungen vorgesehen? Bisher hatte der Friedhof einen Park- und Waldcharakter, 
der nun verlorenzugehen droht.  
 
Der Bürgermeister sagt zu, vorstehende Fragen zur nächsten Sitzung zu beantworten.  
 


